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Circ. CNI n. 998/XIX Sess./2022 

Ai Presidenti degli Ordini Territoriali  
degli Ingegneri  

LORO SEDI 
 
Ai Presidenti delle Federazioni e 
Consulte Territoriali degli Ordini degli 
Ingegneri 

LORO SEDI 
 
 
 
 

Oggetto:  Tavolo Tecnico della Filiera delle Costruzioni – Ministero dell’Economia e 
delle Finanze 

 
 
 
Cari Presidenti, 

       la Filiera delle Costruzioni ha in corso un’importante interlocuzione con il Governo per 
la soluzione dei problemi per la ripresa degli interventi incentivati dai bonus edilizi. 

       Facendo seguito, quindi, all’incontro con il Vice Ministro dell’Economia e delle Finanze, 
On. Maurizio Leo, ha inviato la richiesta dell’istituzione del tavolo tecnico, come anticipato dallo 
stesso esponente del Governo, per elaborare la proposta da discutere già nella prossima 
Legge di Bilancio. 

Si allega la nota inviata. 

Cordiali saluti. 
 

   IL CONSIGLIERE SEGRETARIO             IL PRESIDENTE 
      (Ing. Angelo Valsecchi)              (Ing. Armando Zambrano) 
 
 
 
 
 
 
 
Allegato: c.s. 
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Roma, 5 Dicembre 2022 

      
Spett.le On. Maurizio Leo 
Vice Ministro 
Ministero dell’Economia e delle Finanze 

 

 

Oggetto: Apertura tavolo di confronto con la filiera delle costruzioni. 

 

Gentile Vice Ministro, 

 

vogliamo, in primo luogo, ringraziarLa per aver partecipato all’evento organizzato presso il 

Censis il 16 novembre scorso - “Ecobonus e Superbonus per la Transizione energetica: Gli 

incentivi per una politica industriale di lungo periodo” - nel quale sono stati presentati i risultati di 

una importante ricerca con la quale si è tentato di fornire una lettura, il più possibile completa ed 

oggettiva, delle ricadute prodotte dal sistema dei bonus in edilizia, sia sotto il profilo economico 

che della sostenibilità. 

In particolare, condividiamo quanto da Lei in quella circostanza affermato, ovvero 

l’esigenza di arrivare quanto prima ad una razionalizzazione del quadro normativo vigente, per 

disporre di strumenti adeguati, in grado di accompagnare il Paese verso gli obiettivi sfidanti ed 

ambiziosi imposti dalla transizione green, sia sul piano della efficienza energetica, che della 

sicurezza degli edifici, con un sistema efficace, semplice e sostenibile nel medio-lungo periodo. 

Le dichiariamo, pertanto, il nostro interesse e la nostra disponibilità al confronto 

nell’ambito del tavolo tecnico da Lei anticipato, con l’auspicio che si possa procedere in tal senso 

già nelle fasi di discussione della prossima legge di bilancio, che potrebbe costituire una sede 

preziosa per il completamento delle misure necessarie per traghettare l’attuale sistema verso 

nuove prospettive. È nostra convinzione che sia opportuno mettere a frutto le positive ricadute 

scaturenti dagli interventi sin ora realizzati, migliorando comunque il quadro normativo vigente. 

Nel restare in attesa per l’apertura del confronto, ci è gradita l’occasione per porgerle i 

nostri migliori saluti. 
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